

À visiter cet été !



Saint-Enfant-Jésus du Mile-End

Du mercredi 26 juillet au dimanche 18 août 2019, l'église mère du Plateau-Mont-Royal — rue Saint-Dominique entre Saint-Joseph et Laurier — ouvre ses portes en offrant au grand public des visites libres ou guidées :

- **du mercredi au dimanche**
- **de midi à 19 h**

Bienvenue à tous !

Cette initiative de la paroisse Saint-Enfant-Jésus du Mile-End, en collaboration avec la Société d'histoire du Plateau-Mont-Royal, est rendue possible grâce à une subvention dans le cadre du programme Emplois d'été Canada.

Fermée le 3 juillet pour la Fête du Canada • Renseignements : Marie-Josée Hudon au 514.528.0716 • Photo de K. Cohalan